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前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２７/３４　　 　　　７９．４１%　　　　３２/３４　　 　　　９４．１２%

２６/３２　　 　　　８１．２５%　　　　　　　　  　　　　　３４名

委員会報告

臨時理事役員会報告

ＲＩ会長のメッセージ

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

指示をしたそうです。その後、日付が変わった１６日の午前

０時と午前０時５２分にも、気象庁から都に対して、「尋常で

ない雨が降っている。土砂災害に一層の注意を」と連絡が

あったため、都はその都度、町役場に連絡していましたが、

町は避難の呼びかけをしませんでした。土砂災害はその

後の午前２時から午前３時ごろに発生していて、大島町の

対応が適切だったのかどうか、今後、更なる検証が必要に

なります。

 今回の土砂災害ではこれまでに２３人の死亡が確認され、

連絡が取れない方は２６人となっています。

 さて、東日本大震災から２年７ヶ月経過しました、来週、

我がクラブの東日本大震災復興支援委員会が岩手県大

槌町を訪問します。「大槌町の子供たちへの図書支援」と

してクラブより３０万円の寄付金を持参し地元の大槌ロータ

リークラブと大槌町のみなさんに応援と激励をしてきます。

図書支援は今回で３回目となります大槌町のこどもたちに

とってこの支援が大きな力になっているはずです、できまし

たらこどもたちの感想を聞くことができればうれしいですね。

今回は会員皆さんからの資金カンパを受け、会員の気持

ちや想いとともに大槌町に届けます。来年６月には２５周年

の記念講演を三島で行っていただき、三島市民にも大槌

町の震災の状況や現状を知っていただく良い機会かと思

います。

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

幹事報告

ゴルフ同好会

渡邉脩助君（三島ＲＣ）

幹事　加藤正幸君

１．例会変更

　　三島ＲＣ　10月23日（水）　米山記念館

　　　　　　　　 10月30日（水）　特別休会

 先日の台風２６号は当地域には

幸いにも大きな被害はありません

でしたが、伊豆大島は大きな被害

を受けてしまいました。１０月１５日

の夕刻には気象庁と都は土砂災

害警戒情報を出し、大島町役場

には必要な対策を取るよう電話で

１０月５日　　鈴木政則君

会員誕生日

入会記念日

幹事　加藤正幸君

スマイルボックス

仲原実圭君：先日は盛大な歓迎会を開いていただきあり

がとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。

澤田　稔君：志田ガバナーの講話を楽しみに、出席免除

ですが出席しました。

岡　良森君：先週のゴルフ、何年ぶりかの大たたき！背筋

は痛めるし、指はけがするし、散々でした。そんな私をいじ

めた方々、忘れないでいて下さい。やられたらやり返す、倍

返しだ！なんてね！

杉山　隆君：先週は仲原君の歓迎会に多数出席していた

だきありがとうございました。親睦委員としてお礼申し上げます。

Ｃテーブル：Ｃテーブル会残金スマイルします。中村先生

にも参加していただき、また仲原さんも出ていただき大変

楽しい時間でした。ありがとうございました。

復興支援委員会

来週24、25日と復興支援委員会にて大槌町へ行ってま

いります。今年で3回目となる図書支援金、皆様からお預

かりした浄財をお届け

することと、また、来年

6月に控えている25周

年にて開催予定の基

調講演会の講師との

調整、この２つの目的

です。訪問メンバーは

米山委員長、渡邊パ

スト会長、山田君、中山君、小林君、杉山君、久保君、

服部君、総勢8名です。台風に負けぬよう気を付けて行

って来ます。

委員会報告



ロータリー世界各地から

ＲＯＴＡＲＹ　ＷＯＲＬＤ

幹事　石井司人君幹事挨拶

卓話
杉山順一君

　ＳＡＡはじめ７つの委員会の優秀な委員長、委員が今年

度の当クラブ運営に活躍していただき、太田会長の目標

であります「青少年育成事業」をさらに追求し、充実した活

動のい年になるよう、また、ＲＩ会長テーマ「奉仕を通じて

平和を」、地区方針「クラブは自ら活性し、お互いのつなが

りを実感しながらロータリーを進展させよう」をよく理解し、

委員会活動を進めて行きます。

平成２５年�９月１３日�金曜日�  １３時30分�より

ブケ東海三島     

           

出席者�  山本良一　小林　勝　矢岸貞夫　宮澤正昭　

　　　　　　　土屋　巧　　太田政人　杉山　隆　石井和郎

　　　　　　　山田定男　

司会者�  　山本良一   �  

           

①せせらぎ三島RC、２５周年記念式典実行委員会の組

織編成の承認。�    

②２５周年の記念事業で大槌町震災に関する講演の依

頼をしました。�    

③山田会員より富士山世界遺産登録の講演会に聴講

募集のチラシをポケットに配布に関する事承認。�    

第４回理事役員会報告

スマイルボックス

渡邉脩助君（三島ＲＣ）：お世話になります。

米山晴敏君：来週大槌町に行って来ます。紅１点久保さん

との旅が楽しみです。

山本良一・矢岸貞夫・大房正治・石井邦夫君：パストガバ

ナー、ようこそ！

中村　徹君：１、12日に山田職業奉仕委員長と、静岡で行

われた地区職業奉仕セミナーに行ってきました。2、セミナ

ーのプログラムが、1分も狂わない名司会者の元で進行し

たことに、感動しました。志田ガバナーのウエルカムスピー

チも声が大きいので迫力を感じました。3、会場受付で、地

区職業奉仕委員会が編集した「職業奉仕活動70クラブの

事例集」が配布されました。4、せせらぎ三島の事例が選ば

れ、山田君が70クラブを代表して、職場体験学習の発表

をされました。発表は4クラブで、すべて青少年が対象であ

り、ロータリアンの「出前講座派遣事業」でした。5、 地区研

修リーダーの牧田パストガバナーによる講演後、最後のプ

ログラム、グループ討論が行われました。私たちのテーブ

ルに、岡本ガバナーエレクトがなぜか、参加されました。6、

山田君が今年度、職業奉仕委員会で行う事業について、

お話ししたところ、大変興味を、示していただき、資料を請

求されました。7、次年度の地区事業の参考になるよう山田

君がんばりましょう。8、私はグループ討論を、何をしゃべっ

たかわからないぐらい、舞い上がってしまい、夢のような思

いで、岡本ガバナーエレクトとの意見交換に1時間を過ごし

ました。これって凄くない。

杉山順一君：卓話、お聞き苦しいと思いますが、お願いし

ます。

　自分が例会の卓話の順番が来るたび、卓話の30分先

輩方々の貴重な時間を頂き、何か「得」 になる情報、「為」

になる話をと真剣に考えます。しかし今の自分にはその才

能も情報も経験もありません。だからと言ってこんな事を30

分話しても何にも意味がなく、何とか先輩方が全員でなく

1人にでも「為」になる話はないかと考えましたが無理でした。

先輩達の「為」などとの上から目線でいる自分自身がおこ

がましい。では後輩にと思いましたが後輩もいないので1

番歳の若い、私にとって為になる時間にしたいと考えました。

　前回の卓話の時、江川太郎左衛門について、新人類に

ついて、アントニオ猪木名言集について卓話しようと色々

調べましたがこの事はまたの機会にさせて頂きます。

　ロータリークラブの先輩方々は地域において職業奉仕

を通じ、良き指導者だと思います。私も今ここにいる理由

の１つに先輩達のお話を聞く事が勉強になり、この先その

ような指導が後輩に出来たらなぁ～と考え席をおかせて

頂いております。そんな先輩方々に質問があります。

　例えば「今の子供には夢がない」と自分の子供が先生に

言われ、「夢って何？て」子供に聞かれた時なんて答えよ

うか？夢は寝ている時に見るもの、将来のなりたいもの、こ

の場合の正しい答えは将来なりたいものなのですが？な

ぜ小学生が夢を見る事が大切なのか？その事を話した

先生がその意味、理由を理解しているのでしょうか？私自

身は？理解しているだろか？

　自分は、夢や目標があればその夢や目標に向かい努

力する事、頑張る事が出来るからであって、その経験、過

程が大切だと自分は思います。当然結果を出し夢がかな

えば最高です。

　しかし、そう思う自分がいるのに、子供が中学生、高校

生になりアイドルや芸人になりたいと言ったらどのような回

答をしてあげれば良いのだろう。「期限を決め頑張ってみ

ろ」「お前の人生だ、精一杯頑張れ」「もう一度よく考えろ」

「お前には無理だ、あきらめろ」「一緒にどうやったらなれ

るのか考える」当然その子供の才能や性格によっても答

えは変わります。もし先輩方々からこのような質問をうけた

時、先輩達はどのような回答をしますか？

　夢や目標をもつ事で目標に向かい努力する事、頑張る

事が出来るからであって、その経験、過程が大切だと考

えている事はどうですか？「今でしょう」の林先生が言って

ました「努力は報われる、これは嘘です」「自分に合った適

切な場所で、正しい方向で努力した人は報われるかもし

れない、でも私が今、ジャニーズに入り努力したところで

成功する事が出来るのか？」…「無理でしょう」と言ってま

した。確かにそう思います。確かに今から私がジャニーズ

事務所に入り成功するとは思いませんがでは、成功しな

いのであれば夢は見てはいけないでしょうか？この事もま

た疑問になりました。そんな事を考えながら子供になんて

話をしようと考えていたところある会社の名刺の裏、夢の

ある者には希望がある。希望のある者には目標がある。

目標がある者には計画がある。計画がある者には行動が

ある。行動のある者には実績がある。実績のある者は反

省がある。反省のある者には前進がある。前進がある者

には夢があると書いてありました。簡単に言えば夢がある

から前進が出来る。前進するには夢が必要なんだよと答

えました。

　ここからが本題、実はテーブル対抗の運動会をやってみ

たいと考えています。たとえば腕相撲、私や服部先輩、遠

藤先輩、兵藤先輩、岡先輩、田中先輩がテーブル代表

で競ったり、　ピンポン玉入れ、テーブルの中心にコップを

置いてピンポン玉で玉入れをしたり、色々な企画を考え

競う、当然テーブル対抗なので皆で力を合わせると言う

意味でもだれが1名でも欠けてはいけないチームワーク重

視で１００％例会を実施、そして最後は優勝したチームが

肩を抱き合って喜び、負けたチームは涙を流すと言う感

動の結末みたいな事をこのせせらぎロータリーでやってみ

たいと夢をみています。何はともあれ皆でくだらなくても良

いいんです。私は順がバカな企画をしてると思われても、

皆で何かをやってみたいと考えています。どうですか凄く

小さく、簡単な事で良いと思います。皆でその簡単で小さ

い事をやってみる事が今は自分の夢です。そういう事でま

ずは手始めにダーをやり閉めさせて頂きます。


